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OREIRA DA SILVA - PSB (Presidente da Câmara) 

Senhor Presidente: 

I Câmara 
para Todos 

N°.322/2017 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades 
regimentais e deliberação do Plenário, seja encaminhado expediente ao 
Prefeito Municipal e Secretário de Transportes e Serviços, solicitando om 
asfaltamento da rua da Cerâmica, que liga os dois bairros do distrito de 
lndianópolis, neste munidpio, conforme documento em anexo. 

Sala das Sessões da Câmara Mu.n\c~al de Barra do Garças-MT., 
15 de maio de 2017. .... 

------------ . - --

:·. 



JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Justifica nosso pedido no fato de que, nessa rua já existe muitas 
moradias, com previsão de novas construções naquele loteamento, 
salientando que esse trajeto é utilizado pelos funcionários da empresa 
(Cerâmica) e que será uma obra extremamente necessária para a população 
em geral, no transporte escolar, dentre outros. 

Esperamos contar com a atenção do\:drefeito e do Secretário, no 
atendimento desse nosso pedido. 
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REQUERIMENTO 

EXMO SR. MIGUEL MOREIRA DA SILVA 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES 

BARRA DO GARÇAS-MT 

BARRA DO GARÇAS-MT, EM 12 DE MAIO DE 2017. 

ASSUNTO: ASFALTAMENTO DA RUA QUE LIGA OS BAIRROS DO INDIANÓPOLIS. 

Prezado Presidente, 

Ao cumprimenta lo, venho através deste requerer junto ao seu gabinete, que 

encaminhe ao senhor prefeito projeto de lei que trata do asfaltamento da Rua da Cerâmica, a 

qual liga os dois bairros aqui do Distrito de lndianópolis, uma vez que nossa empresa já 

construiu a ponte e fez a abertura da Rua. 

JUSTIFICATIVA: Tal justificativa prendesse ao fato de que nesta Rua já existe moradias 

construídas e futuras construções no loteamento já dividido, também é usada pelos 

funcionários da empresa que trafegam pela mesma a pé quando vão ao serviço, e pela 

população evitando trafegar pela BR-158, esta estrada é usada para Transporte escolar, 

caminhões que carregam tijolos, caçambas com Matéria prima para a Cerâmica, causando assim 

muita poeira, a qual atinge todo o Distrito devido ao vento, causando transtorno e doenças 

pulmonares para a população. 

Sem mais para o momento reitero votos de estima e apreço. 
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SÓCIO-PROPRIETÁRIO 

CERÂMICA SANTA VITÓRIA 


